

## **Orientierung in chaotischen Zeiten**

### ***Kompass-Konferenz vom 6.-8. März 2026***

„Wir leben in turbulenten Zeiten, in denen sich mehr und mehr eine Kultur des Zwangs, der Angst, der Beliebigkeit und der Verachtung menschlichen Lebens in vielen Lebensbereichen etabliert hat. Angesichts der gegenwärtigen Entwicklungen breitet sich sowohl bei Christen als auch Nicht-Christen Verunsicherung aus. Wir glauben, dass durch die Besinnung auf das biblische Menschen- und Weltbild schwindende Qualitäten wie Freiheit, Hoffnung, Wahrheit und Leben wieder gestärkt werden können“. Dieses Anliegen verfolgt der kürzlich gegründete Verein „Kompass“ der zu einer „Kompass-Konferenz“ vom 6. bis 8. März 2026 in Langensteinbach bei Karlsruhe einlädt. Auf der Konferenz sollen den vorherrschenden Zeitströmungen biblisch begründete Entwürfe als Alternative entgegenstellt werden.

Zu den Referenten gehören der Direktor des Bibelseminars Bonn, Dr. Heinrich Derksen, der Initiator und Koordinator des „Professorenforums“, Hans-Joachim Hahn, der Psychologe und Theologe und ehemaliger Buddhist Dr. Martin Kamphuis, der Philosoph Prof. Dr. Harald Seubert aus Basel, der Philosophieprofessor Dr. Dr. Daniel von Wachter und der Theologische Leiter des Evangelischen Gemeinschaftsverbands AB, Immanuel Grauer.

Vereinsvorstand sind Gemeinschaftspastor Tobias Kolb, Hockenheim und der Theologe Jonathan Schneeweiß, Geithain in Sachsen. Weitere Vereinsmitglieder sind u.a. der frühere Generalsekretär der Evangelischen Allianz in Deutschland, Hartmut Steeb, und der Geschäftsführer des Vereins „Wort und Wissen“, Dr. Boris Schmidtgall.

Hockenheim, 13.3.2025

Kompass, Tobias Kolb, Luisenstraße 13, 68766 Hockenheim  
[info@kompass-konferenz.de](mailto:info@kompass-konferenz.de); <https://kompass-konferenz.de/>.